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 市民生活常任委員会議会報告会について 

 

１ 日時  令和元年７月３日（水） 午後７時00分から午後8時30分まで 

 

２ 場所  医療創生大学 ２号館102教室 

 

３ 参加者 いわき市議会市民生活常任委員会 

委 員 長  福 嶋 あずさ 

    副委員長   川 崎 憲 正  

    委   員  小 野   茂 

          吉 田 実貴人 

          渡 辺 博 之 

          蛭 田 源 治 

          阿 部 秀 文 

          赤 津 一 夫 

          小 野 邦 弘 

       医師会３名、医療創生大学生７名、いわき市健康推進員３名、 

       いわき市健康づくり推進課保健技師３名 

 

４ 内容 

 ⑴ 第１部 議会報告会 

いわき市議会２月定例会で審議した議案を市議会だよりにより説明 

 ⑵ 第２部 意見交換会（３班編成） 

   「特定健診の受診率向上について」をテーマにワークショップ形式により

実施 

 

５ 意見交換会で発表された意見 

 ・ＣＭやチラシ配付、訪問して呼びかけるなどＰＲする 

 ・365日いつでも受診できるようにする 

 ・検診場所を増やす 

 ・どこでも検診車をつくる 

 ・インターネットを利用した検診 

 ・Ｗｅｂ予約ができるようにする 

 ・親子で一緒に検診できるようにする 
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 ・制度を分かりやすく、簡素化する 

 ・「特定健診」という名前だと馴染みにくいので、分かりやすく親しみやす

い名称にする 

 ・魅力的なボーナス・特典をつける 

 ・自分の誕生月に忘れずに受診する 

 ・メールで受診のお知らせをする 

 ・知人や家族で「健診受けた？」と声かけをする 

 ・色々な方法でＰＲする 

 ・タクシー券を配付したり、送迎付きにする 

 ・インセンティブをつける 

 ・子供の遊び場や参観日などに実施する 

 ・検査項目を増やす 

 ・個人の累積データをみられるようにする 

 ・サークル等人が集まる場所で検診に行きたくなるような文言で呼びかける 

 ・来年も受けるように検診時に話す 

 ・入浴施設での検診 

 ・ユーチューブでＰＲ 

 ・ポイント制度にする 

 ・温泉バス旅行検診 

 ・女性の日・メタボの日等検診の日を決める 

 ・土・日曜日でも受けられるようにする 

 ・子供を遊ばせながら受診できるようにする 

 ・自己肯定感を強くして、メタボ＝悪いと決めつけない 

 ・家の前に検診車がくるようにする 
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６ アンケート結果（16名回答） 

 ⑴ 時間配分はいかがでしたか。 

  ア 第１部議会報告会 

  ① 長かった  （０） 

② ちょうどよい（15） 

③ 短い    （１） 

 

  イ 第２部意見交換会 

  ① 長かった  （０） 

② ちょうどよい（13） 

③ 短い    （３） 

④ 無回答   （０） 

 

  ウ 全体的に 

  ① 長かった  （０） 

② ちょうどよい（14） 

③ 短い    （２） 

 

 ⑵ 第１部の議会報告会の内容は、理解できましたか。 

  ① よく理解できた   （８） 

  ② おおよそ理解できた （８） 

  ③ 理解できなかった  （０） 

 

 ⑶ 第２部の意見交換会のファシリテーターの進行、説明はいかがでしたか。 

  ① わかりやすかった  （13） 

  ② わかりにくかった  （０） 

  ③ どちらともいえない （３） 

 

 ⑷ 議会報告会に参加した感想を記入してください。 

  ・ 思っていた以上に様々な意見が出て、とても有意義な意見交換会だっ

た。 

・  自分で思いつかなかった内容・方法について知れて、とても貴重な経

験になった。 
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・ 初めて参加したが、良い経験になった。 

・ このような機会は、単一の問題ではあるがよく考え、〆の意見を聴くた

め、問題を身近に感ずることができてよかった。 

・ 学生等様々な立場での意見がきけて参考になった。 

・ これからも特定健診をより多くの人に知ってもらい、受診してもらいた

い。 

・ 学生さん、議員さんと話をする機会がなかったので、新鮮に体験させて

もらった。 

・ 自分では思いつかなかった専門的な知識や新鮮な意見が聞けてよかっ

た。 

・ 自分の積極性の無さ、行動力の無さに改めて気づくことができ、自分の

ため又は他の人のためになるとても良い機会だと思った。 

・ 斬新な意見を聞くことができた。 

・ 初めての参加でしたが楽しい時間を感謝します。 

・ たくさんの意見が聴けて楽しく参考になりました。改めて健康を守るこ

とへの取り組みの大切さを思い、エネルギーをもらえた。 

・ 自分には思いつかないような意見にふれることができた。 

  

 ⑸ 今後、議会報告会が開催された場合、参加したいですか。 

  ① 参加したい   （４） 

  ② 参加してもよい （13） 

  ③ 参加したくない （１） 

 

 ⑹ その他、意見、要望、ご提言など。 

・ 楽しく過ごせた。 

・ 議員さん、職員さんと民間の人間とのタバコ問題の認識のズレについて

今後取り上げてほしい。 

・ どの程度理解し合っているのか不明。内容の確認が必要。 

・ 場所が分かりにくかった。 

・ 専門的なことや現場でしか分からないことが聞けて良かった。 

・ 議員さんと交流する機会が少しでも増えればいいと思う。 

・ 税金の問題を今後取り上げてほしい。 
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 ⑺ これまでに市議会の会議の様子や市議会が発信する情報をご覧になったこ

とはありますか。 

  ① ある （８） 

  ② ない （５） 

  ③ 無回答（３） 

 

 ⑻ 市議会が発信する情報で、今までにご覧になったことがある項目は。 

  ・ほうれんそう   （８） 

  ・市議会ホームページ（４） 

  ・新聞       （４） 

  ・傍聴       （３） 

・議会中継     （４） 


